

Neue KÃ¼chenzeile

Ganz nebenbei wurde auch noch von Günter Oßfeld, Jörg Leibold und Janis Kutzer eine Küchenzeile gebaut mitsamt kleinem Abstellraum links daneben. Darauf gesellt sich in Zukunft unser neuer Ofen für Flammkuchen, Pizzen, Brezel und andere Köstlichkeiten. Der Ofen wurde bei unserem Neujahrsglücken ausgiebig getestet. Den ersten Arbeitseinsatz hat der Ofen somit mit Bravour bestanden, denn die getesteten Flammkuchen waren sehr lecker. Zum Sommerfest kann der Ofen erneut in Aktion erlebt werden. Lassen sie sich überraschen welche Köstlichkeiten wir ihnen hier zusätzlich anbieten.

Hier möchten wir uns ganz herzlich bei den wenigen helfenden Händen bedanken, die mit Hand und Herz dabei waren. Danke für alles und für euren aufopferungsvollen Einsatz. So langsam neigen sich die Arbeiten dem ende entgegen, doch wir benötigen auch weiterhin eure Unterstützung. Wer Lust bekommen hat einmal dabei zu sein um anschließend “sein“ Werk zu bewundern, der sei herzlich eingeladen. Wir geben den neuen Helfer-Termin rechtzeitig bekannt.